
ATA Nº 012/2023 - Da Comissão Especial do processo de escolha do Conselho Tutelar 

 

Aos dezenove dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, às onze horas, por meio de 1 

videoconferência através da plataforma Google Meet, reuniu-se os membros da Comissão 2 
do Processo de escolha do Conselho Tutelar, formada por membros do CMDCA, sob a 3 

condução de: Dafna Correa Rodrigues (relatora desta comissão e representante titular da 4 
Associação Jorge Lacerda). Estando presentes os conselheiros, representantes 5 

governamentais e não governamentais integrantes desta comissão: Hamilton Gomes de 6 
Sousa (representante suplente da APAE), João Victor Torres Bandeira (representante 7 

titular da Secretaria de Gestão e da Fazenda), Saray Battistella (representante titular da 8 
Secretaria de Desenvolvimento Social), e Viviane Pereira Alves (representante titular da 9 

Secretaria de Saúde). Ainda esteve presente: Marta Carolina Wendhausen (procuradoria 10 
PMCB). Dafna diz que, por solicitação dos conselheiros na reunião de ontem, conversou 11 

com a assessora: Maiara Diamantino, que disse que por ela não alteraria, mas após 12 
explicação do posicionamento da Comissão ela encaminhou novamente a lista de 13 

classificação das conselheiras tutelares, bem como a resposta ao recurso decidindo pela 14 
anulação da questão oito. Dafna diz que não conferiu com a lista anterior para verificar 15 

se as notas foram atualizadas e pede que alguém abra a lista das candidatas aprovadas na 16 
prova do processo de escolha do conselho tutelar que foi encaminhada por último e 17 

explica que ela comparará com a anterior. João Victor abre em tela. Dafna pede para ele 18 
fazer a comparação. Os presentes acompanham. Dafna diz que a candidata: Alessandra 19 

De Souza inicialmente tinha a nota: 7,33. João Victor diz que ficou: 7,66. Andrea 20 
Anselmo tinha a nota: 8. João Victor diz que permanece: 8. Dafna diz que Ariele Priscila 21 

tinha a nota 8,66. João Victor diz que permanece: 8,66. Dafna diz que Geslayne tinha a 22 
nota: 6,33. João Victor diz que passou a ser: 6,66. Dafna diz que a Graziela tinha nota 23 

6,66. João Victor diz que passou a ser: 7. Dafna diz que a Jandira tinha a nota: 7,66. João 24 
Victor diz que permanece: 7,66. Dafna diz que a Louizi tinha a nota: 7,66. João Victor 25 

diz que permanece: 7,66. Dafna diz que a Roberta tinha a nota: 7,66, mas passou a ser 8. 26 
Dafna diz que Sabryna constava nota 7. João Victor diz que passou a ser: 7,33. Dafna diz 27 

que Sumara tinha nota: 7,33. João Victor diz que permaneceu 7,33. João Victor observa 28 
que não alterou a nota de todas. Dafna diz que é porque as candidatas já haviam acertado 29 

a questão, conforme o gabarito da assessora. Dafna questiona se os conselheiros aprovam 30 
a lista final a ser publicada. Conselheiros aprovam por unanimidade. Dafna questiona se 31 

era isso. Sabrina informa que houve problemas com a migração da plataforma da 32 
prefeitura, onde fica a página do conselho e diz que, no momento não está conseguindo 33 

publicar e sugere que encaminhem a lista por e-mail às candidatas ao conselho tutelar e 34 
MP. Dafna sugere encaminhar o respaldo do setor de comunicação sobre o problema no 35 

site. Hamilton questiona quantas questões foram anuladas, se foram 2 ou 3. Dafna diz que 36 
agora com o recurso foram 3 questões. Saray diz que tem outra questão a ser levantada: 37 

quanto a numeração das candidatas a serem encaminhadas ao T.R.E. Saray pede a 38 
confirmação de que não sairá os três números na lista, conforme decisão da reunião 39 

anterior. Dafna explica que primeiramente as conselheiras tutelares preenchem os dados 40 
e depois a comissão preencheria, Dafna diz que foi decidido junto ao T.R.E. na reunião. 41 

Saray sugere encaminhar a numeração. Dafna diz que posteriormente encaminharão os 42 
dados. Saray questiona se irão liberar os números para as candidatas somente após a 43 

liberação do T.R.E. no dia 15. Dafna diz que primeiro as candidatas preenchem os dados 44 
e a comissão depois preencheria os números. Saray diz pra ou encaminhar a lista com a 45 

numeração ou alterar no edital a data do início da campanha/propaganda eleitoral. Dafna 46 
sugere fazer uma errata do Edital, e diz que demais municípios também estão fazendo, 47 

devido muitos não terem atingido o número mínimo de candidatas, e afirma que então é 48 
possível e sugere alterar a data. Dafna acrescenta que está no grupo do Estado e diz que 49 

pode alterar o edital. Saray questiona se abrirão a campanha a partir de sexta. Dafna diz 50 



que pode começar. Saray pede a confirmação se divulgam por enquanto sem a numeração. 51 

Dafna confirma e diz que alteram no edital pra informar os números das candidatas após 52 
dia 15/07. Sabrina questiona se a maioria está presente, pois para alterar o edital devem 53 

iniciar uma plenária em seguida pra sair Resolução. Dafna confirma. E não tendo mais a 54 
se tratar, a reunião foi encerrada às 11h13min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da 55 

Silva, na condição de Assistente administrativo do Conselho Municipal de Capivari de 56 
Baixo, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros 57 

presentes. 58 


